
Office de consultation publique de Montréal 
 
 
Monsieur, 
 
Je vous écris pour vous informer que ma non-présence à la séance de jeudi soir était en 
solidarité avec la communauté sourde, qui considère que le processus de consultation n'a 
pris ses besoins spécifiques en considération. 
 
Par la même occasion, je tiens à dénoncer l'attitude de l'arrondissement qui prend déjà le 
projet de condos au 7400 St-Laurent pour acquis, comme l'illustre bien la dernière édition 
de son journal "Le Tournesol", distribué chez-moi ce lundi, 13 décembre, alors que vos 
consultations ne sont pas encore terminées. L'article en page 4 est d'ailleurs intitulé 
"L'Institut des sourds-muets, un des bâtiments les plus prestigieux de l'arrondissement 
sera dorénavant voué à des fins résidentielles". Il y est même écrit que la consultation a 
déjà eu lieu, et ce, le 15 novembre! Il n'est nulle part mentionné que tout ce qui suit n'est 
encore qu'un projet, sujet à approbation ultérieure. 
 
Veuillez agir en conséquence. 
 
Charles Rainville, fier locataire à revenus modestes habitant l'arrondissement, et opposé 
aux condos en tout genre et à l'arrogance des politiciennes et politiciens. 
 


